

Le gouvernement bolivien s'engage à améliorer les conditions de vie des handicapés



La Paz, 19 mai, (RHC/PL).- Le gouvernement bolivien s'est engagé à améliorer les conditions de vie des handicapés physiques et moteur.

Luis Antonio Barca, représentant d'un groupe de personnes handicapées qui a négocié avec le gouvernement, a signalé que l'accord en 42 points passé entre les deux parties est le meilleur événement depuis de longues années.

«Nous avons toujours été discriminés, mais avec le président Evo Morales, nous avons été pris en compte» a déclaré Luis Antonio Barca au correspondant de Prensa Latina en Bolivie.

L'accord prévoit la remise gratuite de 920 logements, des médicaments et d'autres fournitures ainsi leur réinsertion au travail.

«C'est notre président qui a tenu compte de tous ces besoins car il est issu d'une famille pauvre et il a ainsi pu voir ce dont nous avons besoin» a déclaré Luis Antonio Barca à Prensa Latina.

De son côté, Juan Ramon Quintana, ministre bolivien de la présidence, a souligné à ce propos que le processus de changements entamé en Bolivie en 2006 mise sur l'inclusion des plus démunis et sur la mise en valeur de ceux qui ont été méprisés par les gouvernements précédents.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/93984-le-gouvernement-bolivien-sengage-a-ameliorer-les-conditions-de-vie-des-handicapes>



Radio Habana Cuba